

## Förderungen • Willkommen in der Gemeinde

Die Entscheidung, sich an einem bestimmten Ort niederzulassen, hängt nicht zuletzt auch von den Lebensbedingungen an diesem Ort ab. Hier spielen die Infrastruktur und Wohnmöglichkeiten ebenso eine Rolle wie soziale Kontakte außerhalb der Familie.

Daher hat die KVN auf Landesebene den Dialog mit den kommunalen Spitzenverbänden aufgenommen. In regelmäßigen Treffen geht es um den aktiven Austausch von Informationen, um die Abstimmung von Maßnahmen und um die gemeinsame Lösungsfindung bei Niederlassungsproblemen. Auf regionaler Ebene stehen die KVN-Bezirksstellen direkt in Kontakt mit den Städten, Gemeinden und Landkreisen oder sind als Ansprechpartner bekannt.

- **Städte, Gemeinden und Landkreise**

### **Der niedersächsische Landkreistag**

In der "Kommunalen Gemeinschaft" hat sich die KVN mittlerweile einen Platz erarbeitet. Der Niedersächsische Landkreistag ist die erste Adresse, wenn es um die gemeinsame Erarbeitung künftiger Versorgungskonzepte und die Adressierung von Vorschlägen und Forderungen an die Politik geht. Schon vor mehreren Jahren ist es zu einer strategischen Partnerschaft zwischen den Partnern gekommen. Nur in enger Kooperation wird man den künftigen Herausforderungen an die ärztliche Versorgung gerecht werden.

- **Strategische Partnerschaft**